

Pressemitteilung

TNG aktiviert das Glasfasernetz in Eckernförde

- **Erste Kunden vor Jahresende 2023 am Netz**
- **Ausbau geht weiter – Nachzügler willkommen**

15.12.2023 – Nach nur sechs Monaten Bauzeit hat die TNG Stadtnetz GmbH die Aktivierung des Glasfasernetzes in Eckernförde gestartet. Im Domsland, wo die Tiefbauarbeiten begannen, erhalten nun die ersten Kunden ihre Aktivierungsschreiben und können noch vor Jahresende 2023 im Glasfasernetz surfen.

Ein wichtiger Schritt dazu wurde am 23. November getan, als der PoP (Point of Presence) im Windebyer Weg aufgestellt wurde. In diesem Netzknotenpunkt läuft die gesamte Technik zusammen, die sich von dort aus durch die Stadt bis zu den einzelnen Häusern verzweigt. Keine drei Wochen nach der Aufstellung hat TNG die Technik bereits in Betrieb genommen.

„Wir haben unser Versprechen gehalten und noch vor Jahresende unser Glasfasernetz aktivieren können. Die ersten Kunden werden ab dem 19. Dezember bereits ihren Anschluss nutzen können“, sagt TNG-Abteilungsleiter Lars Wiese.

Hier geht der Ausbau weiter

Nach dem Domsland werden die Ausbauarbeiten in Eckernförde weiter fortgeführt. In der Wilhelm-Lehmann-Straße, Osterrade, dem Blumenviertel, Domstag und der Feldwegsiedlung werden die Arbeiten in den nächsten 18 bis 20 Monaten zum Abschluss kommen.

Nachzügler können sich auch weiterhin für einen Glasfaseranschluss von TNG entscheiden und einen kostenfreien Hausanschluss bekommen.

Foto (v. l. n. r.): Lars Wiese (Abteilungsleiter Leitungsbau), David Höft (Netzplaner), Christian Schwagereit (Netzplaner), Florian Alarich (Bauleiter Tiefbau), Patrick Jensen (Bauleiter Glasfasermontage).

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die

Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de